

## Großer Applaus für die kleinen Stars

Christian-Maar-Schüler zeigen Musical „Fremde werden Freunde“

**SCHWABACH** – Die Premiere der Arbeitsgruppe „Musical“ der Christian-Maar-Schule war ein großer Erfolg.

Unter der Leitung von Rektorin Angelika Sczepannek und der Unterstützung von Chorleiterin Stephanie Rudolph sowie Iris Schineller am Flügel brachten die 22 Kinder das Stück „Fremde werden Freunde“ auf die Bühne. Die Gruppe trat mit dem Stück schon dreimal auf – unter großem Applaus gaben die jungen Stars auch eine Abendvorstellung für berufstätige Musikliebhaber. *st*



Seit September proben die kleinen Musical-Stars um mit Gesang, Tanz und sprechen auf der Bühne zu glänzen.  
Foto: oh